

# 24Jam

## Berlangsung Meriah, Kodim 0706/Temanggung Gelar Fun Bike Dan Senam Sehat

Agung widodo - [TEMANGGUNG.24JAM.CO.ID](http://TEMANGGUNG.24JAM.CO.ID)

Nov 3, 2024 - 13:43



[TEMANGGUNG](http://TEMANGGUNG) - Komando Distrik Militer (Kodim) 0706/Temanggung menggelar fun bike dan senam sehat di Gedung Pemuda dan Olahraga Kabupaten Temanggung, Jln. Suwandi Suwardi Kowangan. Minggu (3/11/2024). Fun bike dan senam sehat tersebut digelar dalam rangka memperingati HUT ke-

79 TNI dan HUT ke-74 Kodam IV/ Diponegoro serta memperingati hari jadi ke-190 Kabupaten Temanggung.



Luar biasa dan sangat meriah, begitulah menggambarkan giat itu berlangsung. Nampak ribuan peserta memadati halaman Gedung Pemuda dan Olahraga untuk mengikuti fun bike dan senam sehat, yang juga dihadiri oleh jajaran FKPD Kabupaten Temanggung. Diantaranya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yuniato S.P.

Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P. melepas langsung peserta fun bike yang dimulai titik star dan finish di Gedung Pemuda dan Olahraga sejauh kurang lebih 10 KM mengelilingi Kota Temanggung.





"Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim fun bike ini saya nyatakan di mulai", ungkap Letkol Inf Sriyono.

Selain itu Dandim Temanggung juga menyampaikan bahwa kegiatan fun bike ini digelar dalam rangka memperingati HUT ke-79 TNI dan HUT ke-74 Kodam IV/ Diponegoro serta memperingati hari jadi ke-190 Kabupaten Temanggung, disamping itu untuk menjaga kesehatan kebugaran dengan mengendarai sepeda keliling Kota Temanggung.

"Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh peserta fun bike dan senam sehat yang hadir pada hari ini, tentunya ini adalah suatu kebanggaan kita semua bisa hadir disini, termasuk kepada seluruh pihak yang telah mendukung kelancaran kegiatan fun bike dan senam sehat," ungkap Dandim.

Menurut Dandim Temanggung Acara ini bukan hanya sekedar memeriahkan HUT TNI, tetapi juga menjadi ajang silaturahmi antara TNI dengan masyarakat. Selain itu, kami ingin mengajak masyarakat untuk lebih rajin berolahraga, baik itu senam, bersepeda, atau olahraga lainnya. Dengan berolahraga, kesehatan kita akan terjaga.

Semangat berolahraga terlihat jelas dari antusiasme peserta yang mengikuti fun bike dan senam sehat dari start hingga finish. Terlebih lagi, panitia menyediakan hadiah utama yang sangat menarik, yaitu sebuah sepeda motor. Hadiah ini semakin memotivasi peserta untuk berpartisipasi aktif dalam acara tersebut. Selain hadiah utama, panitia juga menyiapkan berbagai hadiah menarik lainnya seperti sepeda, peralatan olahraga, dan hadiah hiburan lainnya. Pengundian hadiah dilakukan setelah seluruh peserta menyelesaikan rute yang telah ditentukan.



Salah seorang peserta, Artikah warga Kayogon Temanggung, mengaku sangat senang bisa mengikuti acara Fun Bike ini. "Acara ini sangat menyenangkan. Selain bisa berolahraga, saya juga bisa bertemu dengan banyak teman baru. Semoga acara seperti ini bisa terus diadakan setiap tahunnya," ungkapnya. Dengan suksesnya acara Fun Bike dan senam sehat ini, Kodim 0706/Temanggung berharap dapat semakin mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan.